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Provincia de Buenos Aires 
Honorable Cámara de Diputados 

PROYECTO DE DECLARA 

La HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE 
BUENOS AIRES 

DECLARA 

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo disponga que la intervención 

de nuestra Provincia en el debate público y legislativo abierto sobre el tema 

Megaminería, garantice a futuro la preservación y resguardo de los 

recursos naturales, el medio ambiente y el ecosistema, con el objeto de 

mantener la mejor calidad de vida de toda lá sociedad en su conjunto. 

NCHEZ 

Diputada 

Bloque Frente Para la Victoria 



Provincia de Buenos Aires 
Honorable Cámara de Diputados 

FUNDAMENTOS 

La preservación de los recursos naturales, el medio ambiente y el ecosistema se ha 
convertido en un debate público nacional en el cual a la fecha sólo intervendrían lás 
provincias argentinas cuyos ingresos tienen importante base en la producción minera. 

Los hechos ocurridos en Catamarca y San Juan, ante la instalación de la 
Megaminería a cielo abierto, han provocado una seria confrontación popular ante la 
repudiable represión esgrimida como argumento ante los reclamos sociales, cuando 
pueblos enteros han salido a las rutas a manifestarse en defensa de su propia mejor 
calidad de vida. 

Muchas son las reflexiones en discusión al respecto, a favor y en contra de un 
recurso que pone a nuestro país entre los principales productores mineros del mundo, 
buscando cada una de las partes obtener los beneficios de credibilidad de toda la 
sociedad, la que en realidad tiene bastante desconocimiento sobre la realidad 
metodológica de este tipo de explotaciones. 

En el caso de nuestra Provincia de Buenos Aires, nuestra realidad no nos pone tal 
vez como productores mineros de relevancia, pero ello que no quita hacia el futuro la 
implementación de este tipo de ingresos como parte de un desarrollo productivo 
importante para profundizar el progreso y el crecimiento futuro de todo/as lo/as 
bonaerenses, motivo por el cual, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad 
como representantes del pueblo de apuntar al crecimiento sostenible de nuestra 
comunidad en su conjunto sin perjudicar su mejor calidad de vida a partir de una 
equivocada metodología de explotación de los recursos naturales afectando el medio 
ambiente y el ecosistema, solicito el acompañamiento y la pronta aprobación de la 
presente iniciativa. 

Alicia SÁNCHEZ 
Diputada 

Bloque Frente Para la Victoria 


